



# “No vamos a permitir que dividan el Edomex”

Alejandra del Moral subraya que el **PRI** va a la conquista de la confianza de los ciudadanos

RUMBO A LA  
GUBERNATURA

2023

REBECA JIMÉNEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Ocoyoacac, Méx.**— En el **PRI** “no vamos a caer y no vamos a permitir que ellos dividan el territorio mexiquense, como han querido dividir al país”, afirmó Alejandra del Moral Vela, quien asistió como invitada a la Hacienda San Martín en este municipio mexiquense, donde se desarrolló la reunión plenaria de los diputados federales del **tricolor**.

Para lograr el triunfo “se logró sumar a cuatro fuerzas **políticas**, por lo que este proyecto tendrá un buen puerto con la suma de estos institutos”, manifestó Del Moral Vela al referirse a la alianza del **PRI**, PAN, PRD y Nueva

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
Precandidata del PRI-Edomex

“Se logró sumar a cuatro fuerzas políticas, por lo que este proyecto tendrá un buen puerto con la suma de estos institutos”

“Dará buenas cuentas al prismo nacional, con responsabilidad, con sensatez, con cercanía a la gente, con inclusión, pero, sobre todo, con los valores, causas”

Alianza, ante la presencia del panista Enrique Vargas del Villar, quien también asistió a la reunión plenaria de los legisladores priistas.

La precandidata a la gubernatura del Estado de México por el **PRI** subrayó que su **partido** “va al encuentro con la sociedad civil, a la conquista de la confianza ciudadana, a fomentar la unidad e inclusión, a consolidar la estructura **partidista** y ser propositivos, además de recorrer cada rincón de la entidad”.

Del Moral Vela participó como invitada en los trabajos de la 5 Reunión Plenaria de def Grupo Parlamentario del **Partido Revolucionario Institucional (GPPRI)** en la Cámara de Diputados, donde aseguró: “No vamos a caer y no vamos a permitir que ellos dividan el territorio mexiquense, como han querido dividir al país”.

Aseguró que la militancia va a defender el Estado de México sin escatimar esfuerzos y este año, en el territorio mexiquense, “dará buenas cuentas al prismo nacional”.

“Con responsabilidad, con sensatez, con cercanía a la gente, con inclusión, pero, sobre todo, con los valores, causas y colores de nuestro **partido**”, afirmó Del Moral Vela. ●



Alejandra del Moral fue invitada a la reunión plenaria de la bancada del **PRI** de San Lázaro en la Hacienda San Martín, donde dijo que la militancia defenderá el Edomex sin escatimar esfuerzos.